

Prière pour le Soudan du Sud

L'invitation, le 12 juin 2025



Depuis le début de l'année 2025, le Soudan du Sud est en proie à une violence croissante. Nombreux sont ceux qui craignent que leur pays ne retombe dans la guerre civile. Cette guerre civile, qui a duré de 2013 à 2018, a coûté la vie à plus de 400'000 personnes. Pour JEM Juba, au Soudan du Sud, les troubles ont empêché la tenue de l'École de Formation de Disciples (EFD). JEM espère pouvoir relancer cette EFD en juillet cette année. Leurs ministères incluent l'évangélisation, les ministères de compassion, le travail avec les enfants, le travail auprès des femmes et la diffusion du film Jésus. Récemment, ils ont partagé l'Évangile dans un camp de personnes déplacées. Merci de prier pour le Soudan du Sud maintenant, ainsi que le 12 juin, jour de prière pour l'initiative de prière de JEM appelée L'invitation.

Sujet proposé et écrit par Denis James au Soudan du Sud. Photo : membres de JEM à Juba.

- 1. Prions pour l'unité entre les tribus du Soudan du Sud.** Plus de 64 tribus y sont recensées.
- 2. Prions que les hommes politiques du Soudan du Sud** fassent preuve d'un bon leadership et d'une bonne gouvernance.
- 3. Prions pour la guérison et la réconciliation** entre les dirigeants et les citoyens, à tous les niveaux de la société. Prions pour une amélioration de la situation sécuritaire. Que la paix règne dans le pays et dans le cœur des gens.
- 4. Prions pour le ministère de JEM au Soudan du Sud.** Prions qu'ils portent du fruit, et que beaucoup reçoivent la foi. Prions aussi qu'ils puissent répondre aux besoins pratiques autour d'eux. Prions pour leur prochaine EFD. Prions aussi pour que Dieu les utilise pour apporter la réconciliation et l'unité dans le pays.

Passons à l'action

JEM Soudan du Sud peut être contacté sur goywamjuba@gmail.com.

Journal de prière

Myanmar (Avril 2025)

Nous remercions Dieu pour avoir permis aux équipes de JEM de venir en aide à de nombreuses personnes victimes du tremblement de terre au Myanmar. Ces équipes ont installé des abris, creusé des puits, apporté un soutien psychologique et nourri de nombreuses personnes. Merci de continuer à prier pour la situation car la saison des pluies commence et de nombreuses personnes sont encore sans abris et sans eau potable.

Rejoignez L'invitation

Inscrivez-vous pour recevoir nos lettres de prière. Vous trouverez des traductions dans de nombreuses langues à l'adresse suivante : ywam.org/theinvitation. N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse prayer@ywam.org pour nous faire savoir comment vous avez prié, pour nous recommander un sujet de prière ou pour demander un exemplaire préliminaire du guide de prière.